
Il Co.N.Al.Pa. di Giulianova rinnova i vertici.

CONALPA

L’associazione Onlus Co.N.Al.Pa. di Giulianova comunica che lo scorso 9 settembre si è tenuta l’Assemblea dei Soci per
l’elezione dei Presidente e Vice-Presidente oltre alla nomina dei componenti il Consiglio Direttivo.

Il rinnovo delle cariche si è reso necessario a seguito delle dimissioni dello scorso luglio (dettate da motivi personali) del
Dr.AntonmarioGioculano che era stato nominato presidente nel 2019.

Alla  guida  del  nuovo  direttivo  è  stato  nominato  il  Dr.  Alessandro  Del  Gaudio  che  sarà  affiancato  da:  Ana  Marà  (Vice
Presidente),  Doriana  Luque  (Tesoreria),  Patrizia  Casaccia  (Segreteria),  Dante  Di  Salvatore  e  Carmelita  Patacca.

Dichiarazione dell’ex presidente e vice (Gioculano/Casaccia): “Il bilancio di questi primi tre anni di attività è da considerarsi
più che positivo. Siamo riusciti a realizzare diversi progetti volti a sensibilizzare i cittadini (Giornata degli Alberi, Convegno
sulla Forestazione Urbana, Murale al Liceo “Curie” solo per citarne alcuni) ed a dare un contributo concreto nell’incremento
del patrimonio verde cittadino (messa a dimora di oltre 50 alberi con varie iniziative). Siamo certi che il rinnovo dell’organo
direttivo  darà  nuovo  impulso  all’attività  associativa  finalizzata  ad  accrescere  la  coscienza  ambientale  e  a  proteggere  e
migliorare il verde cittadino”.

Dichiarazione neopresidente: “Rivolgiamo un sentito ringraziamento al Presidente Gioculano e al direttivo per il lavoro svolto
con passione negli ultimi 3 anni. Un augurio al nuovo direttivo e a tutti isoci per una lunga e proficua collaborazione”

Il Sindaco Jwan Costantini incontra i medici ed il personale del
Reparto di Oncologia. “ Sono il segno di una sanità che funziona.
A loro il mio ringraziamento e quello della Città”.
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Questa mattina il Sindaco Jwan Costantini era al “Maria SS. dello Splendore”. Una visita veloce ed informale, la sua, che lo ha
portato ad incontrare i medici ed il personale del reparto di Oncologia.

“Tornare in questo luogo – ha detto – ha per me un valore speciale ed è, ogni volta, una grande emozione.

Con piacere ho parlato con i medici e con il personale. Ho ascoltato  le richieste, ne ho condiviso le aspettative, percependo,
in ogni istante, una fiducia reciproca. Ho incontrato la  dottoressa Sonia Di Felice, Dirigente responsabile del Reparto, e la
dottoressa Laura Iezzi. Percepivo, dialogando con loro , non solo la competenza professionale, ma anche la grande umanità e
la passione per l’altro con cui le cure vengono prestate, ogni giorno. Questo reparto si fa carico di situazioni complesse
anche dal punto di vista psicologico. Medici e personale sono un punto di riferimento, per le terapie e per l’assistenza che
garantiscono al malato in quanto “persona” prima ancora che paziente. A Giulianova esiste una sanità che funziona e questo
reparto, come molti altri, ne è la prova.

Sono sicuro di interpretare la riconoscenza di tanti, dunque, ringraziando di cuore le dottoresse, i dottori, gli infermieri, il
personale del Reparto di Oncologia e dell’intero  nostro ospedale che, seri nell’operare ma sorridenti nell’accogliere , sanno
portare alla vittoria chi deve affrontare, spesso, la più difficile delle sfide”.

Giulianova.  L’  Amministrazione  comunale,  in  seguito  all’allerta
meteo  diramata  per  la  giornata  odierna,  diffonde  le  misure  di
autoprotezione raccomandate  dalla  Protezione civile  regionale.
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All’aperto: • evita le zone esposte, guadagnando una posizione riparata rispetto al possibile distacco di oggetti esposti o
sospesi e alla conseguente caduta di oggetti anche di piccole dimensioni e relativamente leggeri, come un vaso o una
tegola; • evita con particolare attenzione le aree verdi e le strade alberate. L’infortunio più frequente associato alle raffiche
di vento riguarda proprio la rottura di rami, anche di grandi dimensioni, che possono sia colpire direttamente la popolazione
che cadere ed occupare pericolosamente le strade, creando un serio rischio anche per motociclisti ed automobilisti. In
ambiente urbano: • se ti trovi alla guida di un’automobile o di un motoveicolo presta particolare attenzione perchè le
raffiche tendono a far sbandare il  veicolo, e rendono quindi indispensabile moderare la velocità o fare una sosta; • presta
particolare attenzione nei tratti stradali esposti, come quelli all’uscita dalle gallerie e nei viadotti; i mezzi più soggetti al
pericolo  sono  i  furgoni,  mezzi  telonati  e  caravan,  che  espongono  alle  raffiche  una  grande  superficie  e  possono  essere
letteralmente  spostati  dal  vento,  anche  quando  l’intensità  non  raggiunge  punte  molte  elevate.  In  generale,  sono
particolarmente  a  rischio  tutte  le  strutture  mobili,  specie  quelle  che prevedono la  presenza di  teli  o  tendoni,  come
impalcature, gazebo, strutture espositive o commerciali temporanee all’aperto, delle quali devono essere testate la tenuta e
le assicurazioni. In zona costiera: Sulle zone costiere, alla forte ventilazione è associato il rischio mareggiate, in particolare
se il vento proviene perpendicolarmente rispetto alla costa. Per questo: • presta la massima cautela nell’avvicinarti al
litorale o nel percorrere le strade costiere; • evita di sostare su queste ultime e a maggior ragione su moli e pontili; • evita la
balneazione e l’uso delle imbarcazioni e assicura preventivamente le barche e le strutture presenti sulle spiagge e nelle aree
portuali. In casa: • Sistema e fissa opportunamente tutti gli oggetti che nella tua abitazione o luogo di lavoro si trovino nelle
aree aperte esposte agli effetti del vento e rischiano di essere trasportati dalle raffiche (vasi ed altri oggetti su davanzali o
balconi, antenne o coperture/rivestimenti di tetti sistemati in modo precario, ecc.).

Vento  forte.  L’  Amministrazione comunale  dispone la  chiusura
immediata dei parchi pubblici.
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L’ Amministrazione comunale, viste le condizioni meteorologiche, sta procedendo all’interdizione dei parchi pubblici cittadini
e provvedendo alla chiusura dei cancelli. Si invita caldamente la cittadinanza a non accedere in alcun modo ai parchi non
recintati, in cui non è possibile intervenire materialmente sugli accessi.

Giulianova.  Allerta  Meteo:  il  Comune  rende  noto  che  il
Dipartimento  della  Protezione  Civile  Nazionale  ha  diffuso  un
avviso  contenente  previsioni  di  burrasca  per  il  pomeriggio  di
domani, 17 settembre.

ATTENZIONE
Gli  Uffici  comunali  rendono  noto  che  il  Centro  Funzionale  d’Abruzzo  ha  comunicato  l’emissione  di  un  avviso  da  parte  del
Dipartimento della Protezione Civile Nazionale. L’avviso annuncia condizioni meteorologiche avverse per il pomeriggio di
domani, sabato 17 settembre.
Dalle prime ore della giornata, e per le successive 12 – 18 ore, si prevedono infatti venti da forti a burrasca su Trentino,
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Veneto  ed  Emilia  Romagna,  in  estensione  alle  Marche  e,  dal  pomeriggio,  ad  Abruzzo  e  Molise,  con  raffiche  da  “burrasca
forte” fino a “tempesta” sulle fasce adriatiche.

Giulianova. Libera, da ieri, la sosta sul lungomare, nelle vie Milano
e Torino e dietro il Rosa Maltoni.

Sospesa gran parte delle strisce blu in centro con 15 giorni di anticipo. A partire da ieri, 15 settembre, sono tornati “liberi” i
parcheggi a pagamento sul lungomare e nelle vie Milano e Torino. Con quindici giorni di anticipo rispetto alle scorso anno,
dunque, sono sospese molte delle strisce blu nel centro del lido. Gratuita la sosta anche nel parcheggio dietro l’ex colonia
Rosa Maltoni. Restano invece e a pagamento i parcheggi nelle piazze Roma, Marà e XXIV Maggio, sul lato est di viale Orsini,
nelle vie Galilei, Giacomo Matteotti, Nazario Sauro e Trieste.

Incontro  in  municipio,  questa  mattina,  tra  il  Sindaco  Jwan
Costantini ed il nuovo Comandante della Compagnia Carabinieri di
Giulianova, il Capitano Nicolò Morandi.
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Cordiale incontro in municipio, questa mattina, tra il Sindaco Jwan Costantini ed il nuovo Comandante della Compagnia
Carabinieri di Giulianova, il Capitano Nicolò Morandi. L’ufficiale, 30 anni, ha svolto il proprio servizio, negli anni scorsi, prima
ad Agrigento, poi, ancora in Sicilia, a Randazzo. Nell’ ufficio del sindaco è arrivato alle 8.30, accompagnato dal Comandante
della Stazione Carabinieri di Giulianova, il Luogotenente Angelo Varletta. Il dialogo, durato circa mezz’ora, ha rappresentato
un utile scambio di informazioni e di opinioni. Il colloquio è stato, per il Primo cittadino, una preziosa occasione per introdurre
il giovane comandante alla realtà giuliese. Sinteticamente, gli sono stati descritti i tratti urbanistici, sociali, culturali, di
Giulianova, di cui sono state elencate criticità e virtù. Condiviso da entrambi, naturalmente, l’impegno a collaborare per il
mantenimento della  legalità  e dei  principi  democratici.  “Al  Capitano Nicolò Morandi  –  ha detto il  Sindaco a margine
dell’incontro – ho rinnovato il benvenuto della Città di Giulianova e l’augurio per un proficuo e sereno lavoro”.

“CONFERENZA INTERNAZIONALE SULLA BRUCELLOSI”. Dal 16 al 19
settembre  si  tiene  a  Giulianova  il  grande  evento  scientifico,
organizzato dall’IZS di Teramo, che vede la partecipazione di 270
scienziati da tutto il mondo
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Al Kursaal di Giulianova (TE) si è aperta questa mattina la Conferenza Internazionale sulla Brucellosi 2022, che si
protrarrà  fino  a  lunedì  19  settembre,  con  i  saluti  di  benvenuto  dei  rappresentanti  delle  Istituzioni  e  delle  massime
organizzazioni internazionali: Ministero della Salute, Commissione Europea, Autorità Europea per la Sicurezza Alimentare,
FAO e Organizzazione Mondiale della Sanità Animale.

 

Un grande evento scientifico, organizzato dall’IZS dell’Abruzzo e del Molise su incarico della International Brucellosis Society,
che vede la partecipazione di circa 270 ricercatori delle più importanti Autorità scientifiche pubbliche e Università di tutti i
continenti del mondo. Nei 4 giorni della Conferenza scienziati, professionisti della medicina animale e umana, decisori
politici,  rappresentanti  di  Autorità nazionali  e Organizzazioni  internazionali  si  scambieranno conoscenze sui  fattori  che
influenzano  l’emergere,  il  ri-emergere  e  la  diffusione  di  questa  malattia  che  colpisce  sicuramente  gli  animali  ma  è
trasmissibile  anche  all’uomo.

 

 

Fabrizio De Massis, dirigente veterinario dell’IZS di Teramo, responsabile del Laboratorio di Referenza per le Brucellosi
dell’Organizzazione Mondiale della Sanità Animale (WOAH) e responsabile scientifico della Conferenza, aggiunge: “Nel corso
della Conferenza saranno discussi i recenti progressi nella comprensione della biologia, della virulenza e dell’evoluzione del
genere  Brucella,  gli  sviluppi  più  recenti  nelle  procedure  diagnostiche  animali  e  di  laboratorio,  gli  strumenti  per  la
sorveglianza e il  controllo, l’impatto della malattia sull’economia e sul commercio mondiale. La Brucellosi è una delle
infezioni  zoonotiche più diffuse a livello  mondiale.  In  Italia  la  malattia è ancora presente,  anche se la maggior  parte delle
province del Paese ha acquisito la qualifica di ‘territorio indenne senza vaccinazione’: la malattia persiste principalmente in
alcune regioni del sud Italia e in particolare Sicilia. Per quanto riguarda la prevenzione, ad oggi non esistono vaccini per gli
esseri umani, il consiglio generale nelle regioni in cui la malattia è ancora presente negli animali è quello di non consumare
prodotti freschi a base di latte non pastorizzato, mentre per chi svolge un lavoro a rischio è opportuno l’uso dei dispositivi di
protezione individuale”.

 

CHE COS’È LA BRUCELLOSI?

La Brucellosi è una malattia di origine batterica che colpisce prevalentemente bovini, bufali, pecore, capre, suini, cani e
animali selvatici. È una zoonosi, pertanto è trasmissibile all’uomo che può contrarre la malattia attraverso il contatto con
materiale biologico o animali  infetti,  alimentandosi con prodotti  di  origine animale, manipolando gli  animali  o attrezzi
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contaminati. È anche una malattia professionale: i laboratoristi si possono infettare in laboratorio manipolando le Brucelle o
campioni provenienti da animali infetti; i veterinari in allevamento o nei mattatoi mediante il contatto con animali o materiali
infetti. La via di trasmissione più comune è quella alimentare, se viene utilizzato latte da animali infetti, quindi attraverso il
consumo di latte crudo o di formaggio fresco (non fermentato e non stagionato) mentre il consumo di carne, anche se
proveniente da animali infetti, non rappresenta una via di trasmissione importante. L’infezione nell’uomo è caratterizzata da
sintomi  simili  a  quelli  dell’influenza:  febbre,  mal  di  testa,  dolori  muscolari  e  articolari,  brividi,  debolezza,  ma  possono
manifestarsi anche pericolose infezioni al sistema nervoso centrale e nei casi più gravi è necessario il ricovero ospedaliero,
tuttavia la percentuale di rischio è bassa (inferiore al 2%). Per evitare la cronicizzazione nell’uomo è necessaria una specifica
terapia antibiotica. La diffusione interumana è estremamente rara. Il principale sforzo per proteggere la salute pubblica va
fatto sugli animali.

Il  Sindaco  Jwan  Costantini  apre  i  lavori  della  “Conferenza
Internazionale sulla Brucellosi” 2022 e porta i saluti della Città di
Giulianova: “Un evento scientifico d’eccezionale rilevanza ed una
grande opportunità di promozione del territorio”.
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Si è aperta questa mattina, nella sala convegni di palazzo Kursaal, la “Conferenza Internazionale sulla Brucellosi” 2022,
organizzata  dall’  Izs  dell’  Abruzzo  e  Molise  su  incarico  dell’  International  Brucellosis  Society.  L’evento,  che  vede  la
partecipazione di circa 270 ricercatori italiani e stranieri, farà luce sulla Brucellosi, malattia di origine batterica che colpisce
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molte specie animali, uomo compreso. Prima dell’inizio dei lavori, insieme ai rappresentanti delle massime organizzazioni
internazionali, è intervenuto il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini, Primo cittadino del Comune ospitante. Il sindaco si è
detto sicuro dei risultati “sorprendenti” e altamente “motivanti” per coloro che operano nella ricerca. Oltre a sottolineare
l’alto valore scientifico della tre giorni di approfondimento, Costantini ha evidenziato la grande opportunità offerta alla Città
di  Giulianova,  vetrina  d’eccezione dei  tesori  paesaggistici,  culturali,  artistici  e  gastronomici  che contraddistinguono il
territorio teramano e la Regione Abruzzo. Il sindaco ha ringraziato, per questo, il direttore generale dell’ Izs “Caporale”
Nicola D’Alterio, che con determinazione e convinzione ha scelto Giulianova quale sede della Conferenza. Presente, al tavolo
dei relatori, anche l’assessore regionale Pietro Quaresimale, che ha portato il suo personale saluto e quello della Regione,
pronunciando  al  contempo parole  di  sincero  apprezzamento  per  un’iniziativa  di  così  alta  rilevanza  ed  autorevolezza
scientifiche.

Giulianova. Carabinieri: controllo straordinario del territorio con 4
denunce 3 26 contravvenzioni al codice della strada

 

A seguito delle direttive emesse dal Comando Provinciale di Teramo circa  l’intensificazione dei controlli in luoghi nevralgici
del  territorio,  al  fine  di  prevenire  e  reprimere  i  reati  contro  la  persona  e  il  patrimonio,   i  Carabinieri  della  Compagnia  di
Giulianova  hanno eseguito un controllo straordinario del territorio, focalizzando la propria attenzione sulle maggiori vie di
comunicazione, sulle piazze e i luoghi di ritrovo dei giovani, sulle fermate degli autobus,  nel lungomare e negli esercizi
pubblici .

Il bilancio dei controlli è stato di:

Quattro denunce a p.l. in particolare per:
Furto a carico di un soggetto che in diverse occasioni aveva perpetrato
furti all’interno di un esercizio commerciale.
guida senza patente perché revocata redatta a carico di un soggetto,  
sorpreso a guidare una autovettura nonostante la patente revocata, lo
stesso era incorso in analoga sanzione alcuni mesi prima.
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guida  sotto  l’influenza  di  alcol  da  parte  di  un  soggetto  fermato  per  un
controllo alla circolazione stradale che manifestava un tasso alcolometrico
ben al di sopra del limite consentito;
inosservanza  del  F.V.O.  da  parte  di  un  uomo  trovato  a  Giulianova
nonostante il divieto di farvi ritorno
95 soggetti identificati.
47 mezzi controllati;
1 mezzo sequestrato;
26 contravvenzioni al codice della strada elevate;
10 esercizi pubblici e commerciali controllati;
3 soggetti segnalati all’UTG- Prefettura di Teramo per detenzione per uso
personale di sostanza stupefacente del tipo Marijuana;

Continua  l’attività  di  controllo  del  territorio  posta  in  essere  dai  Carabinieri   di  Giulianova,  finalizzata  a  prevenire  la
commissione dei reati  nelle zone più sensibili  del territorio della compagnia al fine di garantire protezione e sicurezza alla
cittadinanza.


